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C’est un départ 

Membres du Conseil Anjou, 

Oui, c’est le départ d’une autre année colombienne, mais ce l’est également pour moi, dans un 

nouveau rôle, celui de Grand Chevalier du Conseil, quoique j’y revienne 15 ans plus tard. 

D’entrée de jeu, vous me permettrez de remercier tous les membres présents lors des élections en mai 

dernier, et qui m’ont accordé leur confiance, c’est donc à mon tour de livrer la marchandise. 

Avec septembre, démarre effectivement une nouvelle année colombienne, avec toute sa kyrielle 

d’activités, qui se dérouleront jusqu’en juin prochain. C’est avec optimisme que j’entrevois une année 

2022-2023 extraordinaire. En effet, les problèmes de la pandémie sont derrière nous, nous pourrons 

donc revenir à un rythme de vie que nous connaissions avant mars 2020. 

Nous en avons eu la preuve le 20 août dernier, lors de la messe ne plein air, célébrée par Mgr Christian 

Lépine, le tout suivi de la traditionnelle fête champêtre lançant les activités du Conseil. Je profite de 

l’occasion pour remercier tous les bénévoles qui ont uni leurs efforts pour faire de cette activité un 

succès. Je tiens tout spécialement à remercier l’ex-Grand Chevalier, Jocelyn Ross qui, avec les membres 

de sa famille, a coordonné toute la planification de cette activité. 

En tant que Ex-Député d’État je ne peux passer sous silence l’importance du recrutement, c’est 

pourquoi nous avons déjà planifié cinq cérémonies d’accueil au cours de l’année, donc, messieurs les 

membres, nous comptons sur votre collaboration pour nous amener des candidats qui un jour 

pourront assurer la relève, autant pour le Conseil, que pour notre Ordre. 

Je vous reviendrai au cours des prochaines semaines avec les activités à venir mais, en attendant, mon 

épouse France se joint à moi pour vous souhaiter à toutes et à tous une excellente année colombienne 

2022-2023. 

Fraternellement, 

 

Richard Paratte 

Grand Chevalier 
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Baptême 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Dimanche le 26 juin, (de gauche à droite) les frères Gilles Dubé, Jocelyn Ross et Gilles Beaudry 
accompagnés du frère Jacques Vézina, o.s.m. célébrant, ont participé au baptême du petit Joshua-King. Le 
père tient fièrement entre ses mains, le certificat « Célébrons les naissances ». Nous sommes heureux 
d’accueillir le petit Joshua-King dans la communauté et nous félicitons les parents. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nous sommes désolés de la qualité d la photo mais nous tenons à souligner ces cinq baptêmes dont les 
trois mères sont les trois sœurs. Le 19 juin, nous avons remis les certificats que les parents tiennent dans 
leurs mains. Les frères Jocelyn Ross et Michel Rivard assistaient le célébrant, le frère Jacques Vézina, 
o.s.m. Félicitations aux trois sœurs et aux pères de ces cinq petits nouveaux membres de la communauté. 
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Dimanche, le 10 juillet dernier, lors du baptême de la petite Charlotte, le Secrétaire financier, le frère Gilles 
Beaudry, et le Député Grand Chevalier, le frère Michel Rivard, ont assisté le curé de la paroisse, le frère 
Jacques Vézina, o.s.m., pour la cérémonie du baptême. Ils ont remis un certificat des Chevaliers de Colomb 
« Célébrons les naissances » à la famille. Le frère Michel Rivard tient le certificat dans ses mains sur la 
photo et le remet au père de la petite Charlotte. Félicitations aux parents et bienvenue à Charlotte dans la 
communauté.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Le 31 juillet, les frères Jocelyn Ross et Michel Rivard participaient aussi à deux autres baptêmes et ont 
également remis les certificats « Célébrons les naissances » aux parents de Régina-Lovely et Faralya. 
Félicitations encore aux parent et bienvenue à ces deux petits nouveaux dans la communauté. Nous en 
sommes rendus au huitième baptême depuis le début de l’année colombienne qui a débuté le 1er juillet 
2022. 
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MOT DU DIRECTEUR RÉGIONAL 
 
 

Normand Pelletier 
Directeur régional 
Région 07, Montréal 

 

 

Bonjour frères Chevaliers, 

Je suis heureux de pouvoir vous dire merci pour tous les efforts des officiers et des bénévoles qui ont 

travaillé tous ensemble pour avoir traversé l’année 2021-2022 qui, avouons-le, n’était pas des plus 

faciles. Laissons ça derrière-nous et commençons l’année colombienne 2022-2023 avec 

enthousiasme, parce que c’est comme une nouvelle ère qui s’ouvre devant nous et qui nous offre une 

belle opportunité pour faire de cette année l’une des meilleures. Oui, bien sûr, il faut travailler fort, 

on est un des conseils et des assemblées des plus en vue du district, de la région et, j’irais jusqu’à dire 

même, de la province. Je vous encourage donc à venir aux réunions de l’Assemblée 1886 Curé- 

François-Séguenot, ainsi qu’à toutes les activités du Conseil 5321 Anjou tel que déjeuners, messes, 

réunions, etc.  

Surtout je ne voudrais pas passer sous silence le fait de remercier toutes ces épouses, conjointes, 

amies et bénévoles qui nous ont supporté pendant tout ce temps, car sans elles plus difficile est notre 

parcours. 

NE MANQUEZ PAS NOTRE PROCHAIN DÉJEUNER AU CONSEIL 5321 ANJOU : 

DIMANCHE, 23 OCTOBRE 2022 

DE 8H30 À 11H30 

 

AVIS AUX MEMBRES DU CONSEIL 5321 ANJOU 
 

Si vous prévoyez déménager, veuillez nous aviser de votre nouvelle adresse et numéro 
de téléphone (même pour ceux qui reçoivent le journal par internet) ainsi nous 

pourrons garder nos dossiers à jour. 
Merci de votre coopération. 

Appeler au conseil 514 899-8629 laissez un bref message. 
Ou appeler Gilles Beaudry 514 329-4656 
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NOUVEAUX OFFICIERS 
ANNÉE COLOMBIENNE 2022 – 2023 

CHEVALIERS DE COLOMB 
CONSEIL 5321 ANJOU 

6807, rue de Marseille, Montréal, QC   H1N 1M6  Téléphone : 514 899-8629 
Conseilanjou5321@videotron.ca 

 

 

 

Grand Chevalier Richard Paratte 
 

 Député Grand Chevalier Michel Rivard 
 
 Ex-Grand Chevalier Jocelyn Ross 
 
 Chancelier Marcel Lavoie 
 
 Sec. Archiviste Robert Le Bouthillier 
 
 Secrétaire financier Gilles Beaudry 
 
 Sec. fin. adjoint-compt. Daniel Tremblay 
 
 Sec. Trésorier Gilles Dubé 
 
 Aviseur Légal Me Richard Brouillard 
 
 Cérémoniaire Michel Mercure 
 
 Intendant Jocelyn Ross 
 
 Syndic 1re année Jacques Parenteau  
 
 Syndic 2e année Jean-Guy Bisson 
 
 Syndic 3e année VACANT 
 
 Sentinelle intérieure Michaël Brilo-Martin 
 
 Sentinelle extérieure VACANT 
 
 Porte-drapeau Michel Mercure 
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Quelques photos de 100 ans de vie colombienne, dont 60 ans pour le Conseil 5321 Anjou 
et 40 ans pour l’Assemblée 1886 Curé-François-Séguenot 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Quelques dignitaires présents lors de la soirée. (De gauche à droite debout) Denis Lapointe, Vice-Maître 
Suprême; Michel Rivard, Fidèle Navigateur de l’Assemblée; Richard Campeau, Député du comté de Bourget; 
Pierre Montminy, Député d’État; Jocelyn Ross, Trésorier d’État et Grand Chevalier du Conseil à ce moment; 
Richard Paratte, Ex-Député d’État et à ce jour, Grand Chevalier du Conseil. Sont assis, Pauline, épouse de 
Pierre Montminy, et le Frère Jacques Vézina, curé de la paroisse. Photo du bas, des membres du Conseil 
Saint-Paul et on remarque le frère Gilles Champagne en tuxedo blanc. 
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Le Député d’État remet une plaque au Grand Chevalier célébrant  
les 60 ans d’existence du Conseil 5321 Anjou 

 
 

 Le Vénérable Député d’État, le frère 
Richard Paratte, vient de remettre au 
Grand Chevalier, Jocelyn Ross, une 
plaque qui commémore les 60 ans de 
vie colombienne du Conseil 5321 
Anjou. Il a aussi adressé la parole aux 
invités et a remercié toutes les 
personnes de leur présence et leur a 
souhaité de belles vacances et une 
prochaine année colombienne en 
santé en souhaitant que la pandémie 
soit derrière nous. 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Le Fidèle Navigateur de l’Assemblée, 
Sire Chevalier Michel Rivard, 
s’adresse aux invités et les remercie 
sincèrement pour leur participation 
en grand nombre. Il souligne aussi 
que c’est la première soirée depuis 
deux ans à cause de la pandémie et 
c’est grâce à toutes les personnes 
présentes si nous pouvons fraterniser 
à l’occasion de cette soirée. Il est très 
agréable de se revoir après ces deux 
années. 
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Mot du Fidèle Navigateur 
 

Sires Chevaliers de l’Assemblée Curé-François-Séguenot, 
 
L’été qui s’achève a été très agréable. J’espère que vous en avez profité pleinement. 

La nouvelle équipe et moi-même comptons sur vous pour participer aux assemblées et à nos 
différentes activités ainsi qu’à celles des autres assemblées. 

Cette année nos assemblées auront lieu le quatrième mardi des mois de septembre, 
novembre, janvier, mars et mai. 

La première assemblée aura lieu le 27 septembre 2022 à 19 h 30. 

Chers membres du 4e degré de l’Assemblée 1886 Curé-François-Séguenot, votre participation 
est très importante pour la continuité du mouvement. Merci et à bientôt. 

Nous comptons sur votre entière collaboration. 

Merci à vous. 

Profitez bien du beau temps pour faire le plein d’énergie et être en forme pour attaquer la 
nouvelle année. 

 
Fraternellement vôtre, 

  
S.C. Michel Rivard 
Fidèle Navigateur  
Assemblée 1886 Curé-François-Séguenot  
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MOT DU DÉPUTÉ DE DISTRICT 
 

 

 
Réal Nadon 
Député District 48 
 
 
 
         
 

Bonjour à tous mes Frères Chevaliers, 
 
À titre de nouveau Député de district, permettez-moi de me présenter. Mon nom est Réal Nadon et je suis 
membre en règle de l’ordre depuis le 18 décembre 1983, promu au 4e degré depuis le 6 mai 2006. Membre 
du Conseil 3072 Crémazie et Fidèle Amiral de l’Assemblée 1012 Dollard. Lors de ma nomination au poste de 
Député de district le 1er juillet dernier, j’occupais la fonction de Député Grand Chevalier depuis deux ans. Par 
le passé, j’ai occupé plusieurs fonctions dans l’ordre, dont celles de Grand Chevalier du Conseil 13263 des 
Sourds du Québec ainsi que Fidèle Navigateur de l’Assemblée 3143 Père-Maurice-Hart. 
 
C’est un privilège et un grand honneur de pouvoir servir l’ordre dans cette nouvelle fonction de Député de 
district. Je suis conscient de l’ampleur de la tâche qui m’incombe à ce titre, mais je suis convaincu qu’avec la 
collaboration de mon comité exécutif et de tous les officiers en poste dans mon district, nous atteindrons nos 
objectifs. Je profite de l’occasion qui m’est donnée pour féliciter mon prédécesseur, le frère Normand 
Pelletier, au poste de Directeur régional et le remercier de son appui et pour tout le travail accompli pour le 
district 48. Grâce à lui, j’hérite d’un district en bonne santé et en plein essor. J’espère me montrer digne de 
lui succéder. 
 
En terminant, je tiens à féliciter tous les officiers d’État nouvellement élus et les remercier sincèrement pour 
la confiance qu’ils me témoignent en me donnant l’opportunité de pouvoir progresser au sein de l’Ordre 
colombien. Je vous assure de mon entière et indéfectible collaboration. Tous ensemble, unis dans un même 
but, faisons de cette année colombienne une année pleine de réalisations de nos objectifs et que nos efforts 
soient couronnés d’un franc succès. 
 
Bonne année colombienne à tous! 
 
À très bientôt, je l’espère. 
 
 
Frère Réal Nadon 
Député du district 48 
Fiers de nos racines, cultivons l’avenir ensemble 
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Dignitaires présents au Congrès Suprême en août à Nashville 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Sur la photo du haut à gauche, le Cardinal Mgr Cyprien Lacroix, qui participait aussi au Congrès 
Suprême, est venu rencontrer les délégués du Conseil d’État du Québec. Il en a profité pour 
nous adresser quelques mots afin de remercier les Chevaliers de Colomb du Québec lors de la 
visite du Pape à Québec. Les Chevaliers de Colomb, sous la supervision des frères Pierre 
Montminy et Richard Paratte, ont assuré la coordination des bénévoles lors de cet événement. 
Sur la photo du haut à droite, le Vénérable Chevalier Suprême, Patrick Kelly, s’adresse aux 
délégués lors du Congrès Suprême 
 
 

Sur la photo du bas, notre Vénérable Député d’État, Pierre Montminy, lorsqu’il a été présenté 
aux délégués du congrès. 
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Congrès Suprême à Nashville au Tennessee du 31 juillet au 4 août 2022 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Sur la photo du haut, on aperçoit Mgr Lépine soulevant le drapeau du Québec pendant la 
présentation de chaque état lors du banquet. 
 
Sur la photo du bas, lors de la célébration de la messe, à l’avant, le Vénérable Député d’État, 
Pierre Montminy. Il était suivi de notre ex-Député d’État, Richard Paratte accompagné de son 
épouse France, qui portait la photo encadrée du Saint-Frère André. 
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ACTIVITÉS 
 

OCTOBRE 2022 

1er  50e ANNIVERSAIRE DES SERVITES DE MARIE 

18 ASSEMBLÉE GÉNÉRALE 3e DEGRÉ 

23 DÉJEUNER 
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ANNIVERSAIRES 

SEPTEMBRE 

Fortin, André 4 Cianflone, Peter 19 

Dallaire, Michel 12 Baillargeon, Réal A. 23 

Thomas, Gabriel 14 Brazeau, Martin 27 

Bisson, Jean-Guy 15   

OCTOBRE 

Nobert, Alexandre 1er Lafleur, Pierre 17 

Durocher, Robert 2 St-Onge, Serge 21 

Campeau, Laurent 3 Le Bouthillier, Robert 22 

Dagenais, Dany 3 Cossette, Fernand 23 

Beaulieu, Joseph 4 Pelletier, Patrick 23 

Semervil, Will 7 Hébert, Michel Jym 24 

Lamoureux, Martin 10 Mercure, Dominique 26 

Cerrone, Marino 17 Cléroux, Sébastien 28 

 
Merci à mon épouse Francine 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Durant la soirée, le Grand Chevalier s’est adressé aux invités pour les remercier de leur présence et a profité 
de cette tribune pour rendre hommage à son épouse. Il a souligné son important travail dans toutes les 
activités et il l’a remerciée pour le remarquable support qu’elle lui apporte régulièrement. MERCI Francine de 
ta patience et de ta précieuse collaboration. Il a aussi remercié tous les bénévoles qui ont contribué à mettre 
cette activité sur pied et les a sincèrement remerciés pour leur bénévolat tout au long de l’année. 
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